

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.

Mensual. 5,00

Anual. 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1. 3.º

Año I

Toledo, 29 de Diciembre de 1936

Número 57

Una Patria. Un Estado. Un Caudillo.

Las operaciones de Córdoba suponen un avance a favor nuestro de más de sesenta kilómetros

En el ataque rojo a Teruel, se destruyeron cinco tanques al enemigo

Una Patria: España
Un Caudillo: Franco

BOLETIN INFORMATIVO

EJERCITO DEL NORTE:

Sexta División: El enemigo llevó a cabo un ataque en el frente de Teruel, siendo una vez más rechazado con grandes pérdidas. Fueron inutilizados cinco tanques de los que tomaron parte en el ataque, y según los numerosos prisioneros cogidos al enemigo de nacionalidad extranjera las bajas tenidas hasta este momento en el batallón a que pertenecían pasan de trecientas. En los demás frentes de las demás divisiones, fuego de cañón y fusil.

EJERCITO DEL SUR:

En Andalucía han continuado las brillantísimas operaciones, en el frente de Córdoba, que constituyen un avance de más de sesenta kilómetros, siendo el enemigo castigadísimo y demostrándose el alto espíritu y pujanza de nuestras tropas.

En la provincia de Málaga, un intento de ataque enemigo sobre un pueblo ocupado por nuestras tropas, fué victoriosamente rechazado, causándole numerosos muertos, que abandonó en el campo, de los que en las inmediaciones del pueblo han sido ya enterrados por nuestras tropas cuarenta, quedando bastantes más sin enterrar en el campo.

Salamanca, 28 de diciembre de 1936.

De orden de su excelencia el Coronel 2.º Jefe de E. M.,
Francisco Martín Moreno

¡Paso a la Falange!

A medida que avanzamos hacia el final de esta contienda y el ambiente se despeja a los golpes heroicos de nuestro Ejército y Milicias, observamos aquí en retaguardia la prisa, la habilidad con que muchos se apresuran a tomar posiciones más o menos ventajosas. Los unos, que cayeron de un lado, incrustándose en los sitios en que creen estar seguros. Los otros, que cayeron del lado contrario, enrolándose en agrupaciones, cuyos muros, recios por su prestigio romántico, creen han de salvarles sus ventajas, comodidades o privilegios.

Unos y otros viven moralmente al margen de la trascendental convulsión que se está operando

hoy en España. Se mueven, como si en realidad no hubiese pasado nada, aunque griten aparatosamente muchas veces «Arriba España» o «Viva España».

Es harto sabido, que no es la posición externa lo que interesa, ni esas maledicencias e intrigas de viejo estilo lo que el panorama actual requiere. Es algo mucho más íntimo y más hondo lo que ha de movernos en estos instantes. No intento señalar con el dedo a nadie, sino apuntar a la conciencia de cada uno. Es indispensable, como ya hemos dicho alguna otra vez, llevar a cabo individual y colectivamente un auto-examen de nuestros sentimientos y de nuestros actos, para una vez limpio

de intención, con alteza de miras e inasequibles a intereses bastardos o bajas intrigas, avanzar por esta nueva España con la cabeza muy alta y matizando todas nuestras acciones de esta rectitud, austeridad y nobleza que ha de ser nuestra norma en todo.

Falange, oteando el horizonte, ve todo esto. Esa prisa de gente de todos los matices políticos por colocarse bien. Los remiendos con que algunos intentan resolver la situación posterior de España, incompletas soluciones todas que se irían abajo al menor soplo de la realidad. Y ante todo este falso tinglado que intenta levantarse, Falange avanza potente, activa, imperturbable. Sabe que no podrá respetar la posición cómoda y egoísta de muchos, mientras España sangre por todas las heridas que hoy está recibiendo. Sabe también que necesita del esfuerzo, de la abnegación y el sacrificio de todos, y por eso les invita amablemente a esta constructiva labor que en breve ha de emprenderse. Como no es enemiga de nadie, abre sus brazos amorosamente a todos los españoles que vengan de buena voluntad. Prefiriendo, desde luego, a los activos y enér-

gicos que anhelan ser útiles en los momentos del sacrificio.

Y los que nunca tendrán cabida en nuestras filas, son aquellos que, no limpios aún de los viejos estilos y marrullerías políticas por parte de la derecha, o todavía con el virus amargo en su corazón del veneno marxista por parte de la izquierda, quieran desnaturalizar, empobrecer o cambiar nuestro rumbo. Pues deben saber todos que esta orientación austera y recta que a Falange imprimió nuestro José Antonio, es la que ha de guiarnos siempre, es la potente luz que ha de iluminar nuestros pasos. El camino a seguir, aunque intrincado y difícil, que ha de conducirnos al triunfo, y cuyo recorrido, áspero y turbulento, vigilan los mejores de nuestros caídos allá sobre los luceros.

Por eso, ante los que interesadamente quisieran torcer nuestro rumbo, y ante los que nos critican, unos por torpes y otros por demasiado listos, hemos de repetir el título inicial de este pequeño comentario: ¡PASO A LA FALANGE!

Javier Montoya

Burgos Diciembre de 1936.

La masonería culpable

Los masones que actúan en España, declaran su participación en la guerra

La masonería no suele levantar la careta para revelar sus secretos, sus trabajos subterráneos y procedimientos tortuosos. Preguntar a un masón sobre los fines de la masonería, no es de buen tono, es indiscreto, es impertinencia. Se han publicado trabajos muy interesantes sobre la funesta influencia masónica en la Historia de España, pero la prensa, que se encontraba casi íntegra en manos de masones, los condenaba al silencio público y al olvido. Tanto más interesantes son, pues, las siguientes revelaciones que la masonería hace en el territorio rojo, donde por lo visto ya puede levantar descaradamente su antifaz.

El «A B C» rojo, de Madrid, escribe:

«La actual situación en España es tan extraordinaria y trágica, que nos vemos obligados a romper nuestro silencio tradicional. La masonería española está íntegramente y absolutamente de parte del Frente Popular, del Gobierno legítimo y en contra del fascismo. Testigo de esto son los muchos masones que luchan en todos nuestros frentes, los que ocupan puestos importantes en la Junta de Defensa y los que ocupan puestos militares, políticos y en la organización. Testigos son también los aviadores y oficiales de la Marina y del Ejército que pertenecen a la masonería y se

Aviso a los automovilistas

Se hace saber a todos los conductores de automóviles, que por orden del E. M. del Ejército del Norte, desde el día 1.º de enero no podrá circular ningún vehículo sin que le acompañen los siguientes requisitos:

1.º Para el material requisado por el servicio de guerra, ha de acompañar a cada unidad, la hoja de requisita al mismo tiempo que otra hoja de ruta en la que se especificará el objeto del servicio, kilómetros a recorrer, punto de procedencia y final de ruta.

2.º Los automóviles y camiones que se dediquen al servicio de prensa y propaganda han de ir provistos de los mismos requisitos que los anteriores, si bien llevarán una requisita especial para que los suministros que hagan sean abonados en las organizaciones a que pertenezcan.

3.º Los automóviles particulares llevarán también una hoja especial que se les facilitará en los Parques de automóviles o en las Comandancias militares.

4.º Queda terminantemente prohibido el facilitar combustible a todos los automóviles y camiones que no lleven la documentación en regla, siendo detenido el vehículo por el servicio de vigilancia y circulación por carretera que pasará al Parque de automóviles más próximo, ínterin no se legalice la situación y servicio del vehículo referido, quedando sujetos los contraventores de esta orden a las sanciones a que hubiere lugar.

Avila, 24 de diciembre de 1936.—El Teniente Coronel Jefe del Servicio.—P. A., el Comandante, José Rubio.—Rubricado.

ofrecieron desde el primer día para defender la República democrática contra la rebelión fasciosa».

El «Día Gráfico», de Barcelona, lo dice aún más descarado:

«Gracias a la sabia previsión de la masonería, gran parte de los mandos en la Guardia Civil y Guardias de Asalto se encontraba el día 18 de julio en manos republicanas adictos a nosotros. Masones eran los que conseguían que la mayor parte de la Marina de Guerra se pusiera al lado del Frente Popular e inutilizara (quiere decir «asesinara») a los oficiales rebeldes. Masones eran los pilotos aviadores que se ponían al frente de la aviación leal. Los jefes militares de casi todas nuestras columnas, son masones. Masones son la mayor parte de los que en la prensa, en

discursos y por radio, mantienen vivo el fuego revolucionario; masones también los que en la retaguardia preparan la victoria. Masones, finalmente, son aquellos que en el extranjero nos ayudan y los que laboran para que la neutralidad se levante».

Agradecemos la franqueza y no la olvidaremos. Lo recordaremos cuando luego, después de terminar la lucha, los elementos masónicos intentaran filtrarse en nuestras líneas, haciéndonos creer que son inocentes e inofensivos. No lo olvidaremos. Cada español que ama a su Patria debe recordárselo en todo momento: Que la masonería ha sido, es y será siempre nuestro enemigo más peligroso.

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y Propaganda.)